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EL
CABALLITO

¿Llegará Akabani
al gobierno federal?
:Nos dicen que el secretario de Desarrollo Eco-
nómico de la Ciudad de México, Fadlala Akaba-

ni. aseguró que no trabajará en

la próxima administración que
encabezará la jefa de Gobierno
electa, Clara Brugada, pero su

destino sigue dentro de la lla-
mada Cuarta Transformación.
Nos afirman que don Fadlala
estará donde lo llame la presi-
denta de México electa, Clau-

Fadlala dia Sheinbaum, pues hay que
Akabani recordar que la exmandataria

capitalina lo colocó en ese espa-
cio. Así que el exdelegado de Benito Juárez echó
sus cartas al juego y veremos si logra llegar al go-
bierno federal, pero, dice, de todas formas él será

un soldado de la4T.

Desactivan paro en

la Universidad de la Salud
Después de dos días de paro de los alumnos

de la Universidad de la Salud por una supuesta
falta de docentes ante el incre-
mento de la matrícula y por
problemas en la inscripción, el

plantel está listo para regresar a

la normalidad. La secretaria de

Educación, Ciencia, Tecnología
e Innovación capitalina, Ofelia

Angulo Guerrero, aseguró que
se trató de un malentendido,

Ofelia pues si hay profesores suficien-
Angulo tes para las carreras de Medici-

na y Enfermería, además de

que se arregló el tema administrativo para la ins-

cripción, la cual sí tuvo sus detalles por la imple-
mentación del pase reglamentado. ¿Los estudian-
tes opinarán igual?

Quieren cámaras de video
en patios de escuelas
##### Le platicamos que los diputados locales, que
están en sus últimas sesiones, exhortaron a las di-

versas autoridades a que anali-
cen la colocación de cámaras de

seguridad en los patios de las
escuelas públicas, con la inten-
ción de reforzar la seguridad de
los niños, padres de familiay
personal educativo durante el

próximo ciclo escolar. El diputa-
do local Gonzalo Espina indi-

Gonzalo có que debe existir una coadyu-
Espina vancia entre autoridades como

el C5. las alcaldíasya las secre-

tarías de Educación y Seguridad en el tema de se-

guridad escolar y con las imágenes se tendrían

pruebas ante cualquier situación.


